

En Puyuhuapi

Salmonicultora implementa punto limpio con buenos resultados

Desde noviembre de 2021, en el marco del Acuerdo de Producción Limpia (APL) firmado por las empresas socias de SalmonChile, Marine Farm ha implementado un proyecto de reciclaje en la localidad de Puyuhuapi, ubicada en la región de Aysén, el cual consiste en un contenedor especialmente adaptado para que las personas puedan depositar residuos especiales, para su posterior reciclaje o tratamiento adecuado.

Este proyecto fue ejecutado a través del Departamento de Comunidades de la empresa, donde pudo detectar una necesidad clave de los vecinos. Así explicó la jefa de dicho departamento, Jeannette Bahamonde, comentando que "la identificación en conjunto de esta urgente necesidad nos permitió implementar este punto limpio que demuestra el compromiso de nuestra compañía con el desarrollo sostenible y la colaboración con la comunidad. Es indispensable destacar la importancia

de este tipo de proyectos en los que la empresa se involucra activamente con la comunidad y pone en práctica su responsabilidad medioambiental". "No solo se trata de resolver un problema inmediato, sino de trabajar en conjunto para generar un impacto positivo a largo plazo. La colaboración entre empresas y comunidades es fundamental para lograr un desarrollo sostenible y equitativo. Este proyecto es un claro ejemplo de cómo la unión de esfuerzos puede generar beneficios para todos los involucrados, tanto

a nivel social como medioambiental", destacó.

El proyecto consistió en la colocación de un contenedor de 6 metros especialmente equipado con cuatro boquillas que indican dónde dejar botellas PET, de vidrio, latas y cartones; además de dar solución al retiro y posterior procesamiento.



Fotografía: Marine Farm

El proyecto ha tenido un impacto positivo en la comunidad y el medio ambiente.